
  
 

 
Beschlussauszug zu  

aus der 
Sitzung des Ausschusses für Schule, Jugend, Kultur, Sport und Soziales 

der Gemeinde Bobitz  
vom 08.08.2023 

 
Top 4 Einwohnerfragestunde 
 
 
- Ein Bürger fragt an: es kam zu Mieterhöhungen in Bobitz durch die Wohnungsgesellschaft, 

welchen Einfluss hat die Gemeinde und wurde die Gemeinde darüber informiert? 
(kann Frau Krtschil keine Aussage zu tätigen, muss geklärt werden) 

- Wie werden Aufträge im Amt / in der Gemeinde vergeben? Warum werden einheimische 
Unternehmen nicht berücksichtigt? Z. B. Schule Bobitz - Elektrik 
(auch hierzu kann Frau Krtschil nichts sagen, wird geklärt-folgt Antwort in der GV) 
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